



# はなもみじ

平成22年 屋代  
8月20日 小学校  
春秋ごくに匂うなり

## 2学期スタート！

～ 19日(木)2学期始業式での学校長の話 ～

大きな事故もなく、日に焼けて元気そうな顔がそろい、うれしく思います。夏休み、楽しかったこと、がんばったこと、うれしかったことがあった人は手を挙げてください。よいことがいっぱいあった夏休みでしたね。

花壇や鉢の水やり、学校のプール、大池の林間学校、支部行事、いろいろとがんばってくれました。

トランペット鼓隊の皆さんは、屋代ヨイヨイで元気いっぱい演奏をしてくれました。校歌にもある「いよよ栄えん屋代町」のため、がんばってくれました。先生方も、いろいろな勉強をした夏休みでした。



8月12日 屋代ヨイヨイ

さあ、体育館で始業式ができました。休み中、工事の方々が一生懸命働いてくださり、間に合わせてくれました。感謝してよいあいさつをしましょう。

先程は、代表の人が2学期のめあてを発表してくれました。皆さんもできるだけはっきりとしためあてをもちましょう。「～をがんばる」だけでなく、どうすればめあてが達成できるか具体的な方法を考えてみてください。私は1学期終業式でも話したように、昼間も「こんにちは」のあいさつをすること、皆さんと一緒に運動をすることを目標とします。仲間に入れてください。



秋の七草の2つ  
「オミナエシ」  
「キキョウ」

さて、屋代ヨイヨイは、お盆を迎える花市のお祭りが始まりですが、今日は、仏様をお迎えする仏壇の花を2つもってきました。何でしょう？ 知らない人が多くて驚きましたが、「オミナエシ」と「キキョウ」です。秋の七草の中の一つずつで、私は子どものころ、お盆前の12日に、山に採りにいったものです。今は山にはなく、栽培されたものです。あと5つの七草を、またの機会に紹介します。

いよいよ2学期が始まりました。2学期も笑顔いっぱいの屋代小になるように、みんなでがんばっていきましょう。先生方も、「わかった」「できた」という授業になるようにがんばります。



牧志帆先生(2年竹組担任)  
2学期よりお世話になります

## 一学期終業式（7月28日（水））での学校長の話



3・6年代表の発表

今日で、78日間の1学期が終わります。3年生と6年生の代表の皆さんが、4月に立てた自分の目標をふり返るとともに、2学期はこうしたいという決意を発表してくれました。皆さんの目標は達成できたでしょうか？

### 屋代小の具体目標

- 1 明るく あいさつする
- 2 だれとも 仲よくする
- 3 ものを だいじにする
- 4 最後まで がんばる
- 5 本気で 勉強する

1学期始業式で、私も2つの皆さんに約束しました。

学校教育目標の中から選んだ2つの目標です。

### 1つ目 「1 明るく あいさつをする」から

「おはようございます」のあいさつに加えて「こんにちは」のあいさつをすることでした。目標は、少し達成できたと思っています。廊下で皆さんから「こんにちは」とあいさつを先にしてもらうこともあり、とてもうれしかったです。これからも「あかるく」「いつも」「さきに」「つづけて」あいさつすることを実行していきたいと思います。

### 2つ目 「4 最後まで がんばる」から

2時休みや昼休み、できるだけ体育館やグラウンドに出て、身体を動かすことを最後までやろうという目標でした。はじめのころは、オアシス広場で縄跳びをしたり、グラウンドでサッカーの仲間に入れてもらったりしてがんばったのですが、暑くなってからは、グラウンドで元気よく遊ぶ皆さんを眺めていることが多くなり、反省しています。2学期からは、改めて挑戦します。

さて、明日から楽しみにしている夏休みですね。ラジオ体操や支部行事も楽しみましょう。一研究や覚えきれなかった漢字練習等、夏休みだからこそできる勉強もがんばってください。お家の人と楽しく過ごしてくださいね。

最後に、1学期、交通事故でけがをする人がいませんでした。でも、ヒヤッとするものが何回かありました。一つ間違うと、大きな事故になっていたと思います。ヒヤリが幾つか重なると、本当に事故が起きると聞きます。十分気をつけてください。

早寝早起きで1日を規則正しく過ごし、健康でいてください。そして、8月19日の2学期始業式に全員が登校し、いつもの朝のように元気な笑顔いっぱいの「おはようございます」のあいさつができることを楽しみにしています。



体育館工事のため  
放送による終業式